

Contestación a Antonio Jiménez, presidente de la Federación Local de Asociaciones Vecinales "Guadalquivir";

El día 5 de Febrero del presente, la señora alcaldesa, doña Irene García, acompañada de la Delegada de Participación Ciudadana, doña Milagrosa Gordillo, visitaron la Barriada San Lucas, presentándose el presidente de la Federación Antonio Jiménez, sin que la Barriada lo hubiese invitado al acto. Este señor, sin presentarse siquiera a la nueva Junta Directiva, hizo el recorrido más sólo que la una y, una vez terminada la visita, se acercó a los presentes para salir en los medio de comunicación, sólo para hacerse la foto y chupar cámaras.

Después se fue al bar que hay en la Barriada y se puso a despotricar y a ofender – que es el sitio donde se echa eso que ustedes estáis pensando-, sin que el vecino al cual estaba ofendiendo estuviera presente.

Este vecino era Enrique Guisado, que estuvo presente en toda la visita retirándose después a su casa como vecino de la Barriada.

Pues el señor Presidente de la Federación tuvo la cara de preguntarle al actual presidente de la barriada San Lucas que qué hacía Enrique Guisado allí y quién lo había invitado.

El presidente le contestó que hacía lo mismo que el resto de los vecinos de aquella Barriada, acompañar a la alcaldesa igual que todos los demás vecinos que era lo menos que se podía hacer.

Que dicho vecino vive en la misma desde 1975, lo cual demostraba que el único intruso en la Barriada era él.

El presidente de la Federación le dijo al otro Presidente que allí no se iba a realizar ni cumplir ninguno de los trabajos que la señora alcaldesa había manifestado a los vecinos realizar minutos antes, porque todas las Barriadas le van a pedir lo mismo.

Queremos decirle al presidente de la federación que diga públicamente el porqué no se va a llevar estas obras a cabo, cuando la propia señora alcaldesa le había dicho a los vecinos y los allí presentes que se realizarían estas obras.

Esta persona no sabe nada de su función como presidente de la Federación de AA. VV. Guadalquivir como tal, y quiera o no tiene que velar por los intereses de los asociados, cosa que no ha hecho desde que fue nombrado presidente, solamente le interesa inaugurar "Pipi Can", no acordándose de que esta ciudad tiene más de nueve mil setecientos parados.

Le recuerdo que en el Consejo Económico y Social aprobó a título personal la subida de las Ordenanzas Municipales al 4,5%, cuando el IPC del año 2008 quedó en el 1,4%.

Hace algún tiempo atrás usted pedía un Plan de Saneamiento y que se manifestaran los ciudadanos por la subida de los impuestos y ahora, por lo visto ya no se acuerda de nada.

Como la subida de los mismos ya usted la ha aprobado en el Consejo Económico y Social, al cual pertenece la Federación y no usted sólo, puesto que el resto de los asociados no tienen conocimiento del tema, así como ni voz ni voto, pues ahora se calla y no dice nada, traicionando al pueblo de Sanlúcar que somos todos los contribuyentes. ¿Será que usted ya no está parado?.

Le recuerdo como fue usted elegido presidente de la Federación, y como se portó en la misma, al igual que la hizo en la anterior asamblea electoral, ofendiendo a sus compañeros que no estaban presentes porque se retiraron de su lista, así como de igual manera ofendió al presidente de la CAVA y a su señora, como así se demuestra en el video que allí fue grabado por el señor Manuel Franco, y si no es así que demuestre lo contrario. Usted sabe que existen varias copias del mismo.

Lo mismo que le ha pedido al presidente de la barriada San Lucas algunos documentos, se le recuerda que practique con el ejemplo y se acuerde de mandar a las asociaciones federadas los documentos que le han sido solicitados mediante escritos, así como las últimas modificaciones realizadas en la Junta Directiva. ¿O es que no le da tiempo a ello porque está usted continuamente realizando cambios en la misma?.

José Enrique Guisado Venegas. (75.853.928-C).